



Nouvelles nouvelles allemandes

publié le 08/12/2011 - mis à jour le 09/12/2011

Mercredi matin, les élèves ont bravé la pluie et le vent cobourgeois à la recherche des réponses du rallye préparé par les professeurs allemands.

L'après-midi, nous sommes montés d'un pas alerte à la forteresse de Cobourg. Les élèves ont alors pu essayer le gant et le casque d'une armure de chevalier du Moyen-âge. Au sortir de la forteresse, ils sont retombés en enfance à la vue et à l'usage d'une balançoire, d'un toboggan et d'une toupie.

Aujourd'hui, allemands et français sont allés en Suisse franconienne. A mesure que nous nous éloignons de Neustadt, les paysages deviennent de plus en plus escarpés. Au pied des blocs montagneux, ondule une rivière généreuse qui abonde les prés verdoyants. La route est longue mais belle, autant que la grotte que nous avons visitée. Un trésor de stalacmites et stalactites aux reflets chantants.

Cet après-midi, nous avons visité Bayreuth, guidés par des élèves d'un lycée de la ville. Sur notre route nous avons entre autres croisé un magnifique théâtre rococo où Richard Wagner, le célèbre compositeur allemand, a fait ses débuts.

Demain, rendez-vous au gymnasium à 7h50 pour une matinée de cours avec les élèves allemands, puis une après-midi en famille. Certains ont déjà prévu de finir leurs achats...

Samedi départ de Neustadt à 13h30, arrivée à Niort au collège Rabelais, dimanche vers 8h.

Comme convenu on enverra un message aux parents au niveau de Poitiers pour les tenir au courant de notre heure exacte d'arrivée.

A très bientôt pour de nouvelles nouvelles françaises.

Portfolio

